

Oldenburg

Feedback zur Website gefragt

[14.03.2025] Um ihr Online-Angebot weiter zu optimieren und den Bedürfnissen der Nutzer gerecht zu werden, hat die Stadt Oldenburg eine Online-Umfrage gestartet. Diese läuft bis Ende März.

Der Internetauftritt der [Stadt Oldenburg](#) soll noch besser werden. Um die städtische Website optimaler an die Bedürfnisse der Nutzerinnen und Nutzer anzupassen, hat die niedersächsische Kommune laut eigenen Angaben eine [Online-Umfrage](#) gestartet. Diese ist in fünf Kategorien gegliedert, besteht aus insgesamt 21 Fragen und dauert etwa zehn Minuten. Abgefragt werden beispielsweise Benutzerfreundlichkeit, Design, Inhalte, technische Funktionalitäten sowie allgemeine Zufriedenheit. Zudem besteht die Möglichkeit, Verbesserungsvorschläge abzugeben.

Die Umfrage läuft bis Ende März 2025. Im Anschluss werden die Ergebnisse nach Angaben der Stadt sorgfältig ausgewertet.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Bürgerservice, E-Partizipation, Oldenburg